



COMMUNIQUE DE PRESSE

Taipei/Paris, 4 novembre 2016

La vice-ministre des affaires économiques de TAIWAN, Mme Wang, a signé une L.O.I avec EOLFI

Au cours de sa visite à Paris, **Madame Mei-Hua WANG, vice-ministre des affaires économiques de TAIWAN**, a signé le 4 novembre une **Lettre d'intention (LOI) avec la société EOLFI pour le développement de l'éolien offshore flottant** à Taiwan.

Dans cette Lettre d'Intention, EOLFI réaffirme son objectif de participer à la transition énergétique de Taiwan vers les énergies renouvelables, en déployant 1 GW **d'éolien offshore flottant d'ici 2030**, ce qui contribuerait ainsi à 25% de l'objectif national des 4 GW devant être installés d'ici 2030. De son côté, le Ministère des affaires économiques de Taiwan reconnaît que ceci sera réalisé par des **politiques de soutien plus ouvertes aux solutions technologiques** apportées par l'éolien flottant en mer, permettant ainsi de maintenir un haut degré de souplesse, et en facilitant des investissements communs entre sociétés taiwanaïses et EOLFI.

A propos d'EOLFI :

EOLFI est une entreprise indépendante, spécialiste de l'énergie éolienne depuis plus de 10 ans. Implantée à Paris, Marseille et Taipei, EOLFI couvre l'ensemble de la chaîne de valeur des énergies renouvelables, éolien onshore et offshore, solaire. Depuis 2013, EOLFI a fait de l'éolien flottant le coeur de sa stratégie et a su devenir rapidement un acteur incontournable en façade Méditerranée.

Contact presse : Marc Lanne | marc.lanne@eolfi.com | +33 1 40 07 95 00